



PRÓXIMA LEGISLATURA

PRI excluye a Beltrones en el Senado

JAVIER DIVANY

Acusa que ha atentado contra la unidad ideológica, programática y organizativa del partido

Los senadores priistas que estarán en la LXVI Legislatura decidieron no admitir a Manlio Fabio Beltrones Rivera dentro de la bancada, pues argumentaron que la decisión está basada en la gravedad de las acciones del priista.

En un comunicado y tras la primera reunión con el dirigente Alejandro Moreno, los legisladores priistas manifestaron que Beltrones Rivera ha atentado de manera significativa contra la unidad ideológica, programática y organizativa del partido.

Además, el sonorense queda en libertad de unirse a cualquier otro grupo parlamentario, y en ningún caso sus dichos, declaraciones, votos o posicionamientos representan a la bancada del PRI ni al partido.

Beltrones Rivera es uno de los priistas que impugnó la convocatoria para la renovación de la dirigencia estatal del PRI que permitió a Moreno Cárdenas reelegirse hasta 2028. Por esta acción, el exgobernador de Sonora enfrenta diversos procedimientos sancionadores de expulsión, conforme a los estatutos y normativas internas del partido.

Como ilegal y arbitraria calificó el

senador electo por Sonora, Manlio Fabio Beltrones su exclusión del grupo parlamentario del PRI en el Senado de la República.

Señaló que la asamblea del pasado domingo es una muestra de que quienes dirigen al partido toman decisiones sin fundamento ni respeto a los estatutos, ya que el proceso de renovación de los líderes no fue apegado a derecho.

"Ahora resulta que disentir, según Alito, es ilegal. Ahora resulta que no estar de acuerdo con Alito es atentar, según ellos, contra la unidad del Partido (...) Tengámoslo claro, esta dirigencia no representa la unidad. El PRI de Alito debiendo ser formal, se ve marrullero y mezquino con los suyos y pequeño ante la sociedad", refutó el sonorense.

Dado que existen recursos pendientes de resolver por parte del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación para que resuelvan la elección de Moreno Cárdenas en la dirigencia del PRI, llamó a la militancia a defender el partido.

La dirigencia del tricolor determinó que Manuel Añorve será el próximo coordinador en la Cámara Alta, donde se perfila que el partido tenga unos 15 senadores.

Por otra parte, Rubén Moreira fue ratificado como coordinador de los diputados priistas para la próxima legislatura que comienza en septiembre.



"A la próxima legislatura le tocará analizar y discutir temas de gran relevancia para el país, para los que los priistas deberán, como siempre lo han hecho, pensar, prepararse y actuar conforme a las necesidades del pueblo mexicano", dijo Moreira a través de un comunicado difundido por el Revolucionario Institucional. Con información de Gil Reyes /El Sol de Hermosillo

15

SENADORAS Y

senadores conforman el Grupo Parlamentario del PRI en el Senado

4

AÑOS MÁS estará al frente del PRI Alejandro Moreno Cárdenas tras su reelección



Priistas eligen a Manuel Añorve como coordinador en el Senado